

# El Nuevo

## DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.039 - Rojas Bs. As. - Sábado 3 de Mayo de 2025  
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA

“  
La verdadera  
humildad consiste en  
estar satisfecho.”

Henry Framiel

TURF

## Caballo rojense se impuso en el Gran Premio Ciudad de Buenos Aires

El Mejor Recuerdo, perteneciente al Haras Don Julián, ganó la carrera de Grupo 1 que se corrió en la jornada hípica del jueves en el Hipódromo Argentino de Palermo. Fue conducida a la victoria por el jockey Eduardo Ortega Pavón.



P. 10

OBRAS PÚBLICAS

P. 6

## Continúan los trabajos en el Palacio Municipal de Rojas

PESCA - HORACIO MORI

P. 6 Y 7

“No esperábamos que se generara esta movida tan grande”

MÓNICA CALDERÓN

P. 8

“Fue muy importante para nosotros la donación de las bombas”

CICLISMO

P. 13

Brillante desempeño de Maxi López en Leandro Alem

VOLVIÓ A LAS PRÁCTICAS

P. 3

La primera frase de Matías Tissera luego de estar en prisión

POLICIALES

P. 2

## Robaron otras dos motocicletas en nuestra ciudad

**COTIZACIÓN DEL DÓLAR**

Actualización: 30 de Abril de 2025

	COMPRA .....	VENTA .....	VARIACIÓN
DÓLAR <b>BNA</b> .....	1140,00 .....	1190,00 .....	% 0,85
DÓLAR <b>BLUE</b> .....	1165,00 .....	1185,00 .....	% -1,25
DÓLAR <b>MEP</b> .....	1180,69 .....	1182,14 .....	% 0,77
DÓLAR <b>MAYORISTA</b> .....	1137,72 .....	1187,62 .....	% 0,85
DÓLAR <b>TURISTA</b> .....	1482,00 .....	1547,00 .....	% 0,85

**PRONÓSTICO DEL TIEMPO**

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Despejado	Tormentas
	
MÁXIMA <b>28°</b>	MÁXIMA <b>26°</b>
MÍNIMA <b>17°</b>	MÍNIMA <b>16°</b>

**POLICIALES**

# Robaron otras dos motos en nuestra ciudad

Uno de los rodados fue sustraído en la zona del barrio Mudynda, mientras que el otro en plena zona céntrica, en 9 de Julio a la altura del 550, tratándose en ambos casos de dos motocicletas de 110cc. de cilindrada. Crece la indignación de los vecinos en las redes sociales.



**P**arece que los malvivientes de la ciudad se han tomado bastante a pecho lo que fue el Día del Trabajador, porque entre el jueves y el viernes se robaron otras dos motos más en la ciudad, un delito que ya se ha tornado más que frecuente y cada día va generando mayor indignación en la población, que así lo hace saber en las redes sociales.

Mientras la Secretaría de Seguridad trabaja en las gestiones para la llegada de más patrulleros y de la instalación de nuevos sistemas para monitorear la ciudad, y el Foro Municipal de Seguridad comenzó con las reuniones, buscando diferentes variantes para favorecer a la tranquilidad de los vecinos, los "amigos de lo ajeno" se siguen moviendo con total im-

punidad, arrastrando cuanto vehículo suelto vean en el camino, con hechos que ocurren tanto en la zona céntrica como en los distintos barrios.

Los ladrones están permanentemente expectantes y esto se viene comprobando desde hace varias semanas hasta hoy, donde el delito continúa profundizándose.

En esta oportunidad un vecino denunció en las redes el robo de una moto (color azul) en la zona del Barrio MUDYNDÁ, ubicado en las cercanías a los estadios de los clubes Argentino Rojas y Juventud, mientras que otra persona hizo público que le habían sustraído su rodado (color negro) en la calle 9 de Julio a la altura del 550, en ambos casos tratándose de motocicletas de 110cc. de cilindrada.

En cada una de las publicaciones que podemos visualizar en la red social Facebook son centenares los comentarios que aparecen por debajo, de muchos rojenses manifestando el enojo y la indignación por lo que viene sucediendo semana tras semana en cuanto al robo de motos y bicicletas.

Nuevamente desde este espacio recomendamos a quienes circulan en rodados como los mencionados anteriormente tengan el mayor cuidado, tratando de no dejar los mismos en la vereda o fuera de las casas, quizás recurriendo a algún vecino que los pueda observar cuando realizan un trámite y dejarlos amarrados con algún tipo de cadena sea en un árbol, canasto, rejas, etc,

**El Nuevo**  
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:  
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO

Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires - República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 - Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

**El Nuevo** [www.elnuevorojense.com.ar](http://www.elnuevorojense.com.ar)  
DIARIO ROJENSE Toda la información, actualizada cada día



También seguinos en Facebook y Twitter

## EL JUGADOR VOLVIÓ A LAS PRÁCTICAS

# La primera frase de Matías Tissera luego de estar en prisión

El delantero de Huracán se sumó a los entrenamientos con el plantel tras recuperar su libertad por una causa de extorsión. "La verdad que muy contento de revincularme al club", declaró

**E**l futbolista rojense Matías Tissera dejó atrás sus días en la cárcel de Bouwer, en Córdoba, y rápidamente se sumó a los entrenamientos con el plantel de Huracán en La Quemita. El delantero, quien sigue imputado por una presunta extorsión, rompió el silencio luego del calvario que vivió en el último mes, donde permaneció detenido por 28 días.

En horas de la tarde del

miércoles y luego de haber culminado la práctica del equipo dirigido por Frank Kudelka, el delantero se detuvo un momento en las adyacencias del predio con su camioneta y expresó: "La verdad que muy contento de revincularme al club y de volver a entrenar con mis compañeros. Feliz de volver a sentir lo que es el fútbol", manifestó en diálogo con TyC Sports.



## OBRAS PÚBLICAS



**E**n el curso de la presente semana, acotada por el feriado del Día del Trabajador y el viernes no laborable, denominado habitualmente como puente, siguieron desarrollándose

los trabajos de puesta en valor del Palacio Municipal de Rojas.

El informe que llega desde el Gobierno Municipal indica que en estos días se completaron tareas de impermeabilización

## Continúan los trabajos de puesta en valor del Palacio Municipal de Rojas

En el comienzo de la semana se se completaron tareas de impermeabilización de los techos, tras haberse realizado previamente el recambio de las cubiertas en el sector que cubre el hall central del edificio.

de los techos, tras haberse realizado previamente el recambio de las cubiertas en el sector que cubre el hall central del edificio, junto con la colocación de nuevos vidrios.

La obra se enmarca en el contexto de la planificación de una importante restauración, que se va ejecutando paso a paso, para ir poniendo en valor diversos espacios.

### Cukar & Riaño

Estudio de Abogados

L. N. Além 755 - Rojas (B)

12 de Octubre 25 4° Piso B - Junín (B)

02475-464101

[www.cukar-riano.com.ar](http://www.cukar-riano.com.ar)



Asociación Mutual  
Comunitaria y de socios  
CLUB ARGENTINO

ALEM 501 - ROJAS (B)  
TEL. (02475) 464425



**LA PERSEVERANCIA  
SEGUROS**

Desde 1905 tu compañía de confianza.

**REPRESENTANTE  
EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Nº de inscripción en SEN 0137 | Atención al asegurado 0800-444-1100 | Organismo de control www.argentina.gob.ar/ven | SSNI SUPERINTENDENCIA DE SEGUROS DE LA NACION

**EDUCACIÓN**

# Comenzó el Seminario “El ambiente alfabetizador”

Dicho Seminario que se puso en marcha esta semana en las instalaciones del Instituto de Formación Docente y Técnica Nro. 125 está orientado a los primeros años de la Educación Primaria. Estuvieron a cargo los docentes Walter Delfrade y Mariela Valloud.

**E**n la jornada del miércoles, previo al feriado por el Día del Trabajador, dio comienzo en nuestra ciudad

ante una importante asistencia de docentes, el Seminario denominado “El ambiente alfabetizador en los primeros años de

la Educación Primaria”.

Desde la Dirección del Centro de Información e Investigaciones Educativas “Nora Lía

Nené Martínez”, al frente de la organización, indicaron que el Seminario se desarrolló en las instalaciones del Instituto Superior de Formación Docente y Técnica Nro. 125.

El Seminario “El ambiente alfabetizador en los primeros años de la Educación Primaria” estuvo a cargo de los docentes del Equipo Técnico Regional Walter Ariel Delfrade y Mariela Valloud.

Desde el CIIE Rojas, entidad que conduce la docente Leticia Taborda, agradecieron por la participación de los asistentes y a la comunidad educativa del Instituto Superior de Formación Docente y Técnica Nro. 125, celebrando que vivieron una hermosa jornada.



**CULTURA Y ESPECTÁCULOS**

## Georgina Hassan brindará un taller de escritura de canciones

La reconocida cantante, instrumentista, compositora y docente llevará adelante una cátedra gratuita en el Conservatorio Municipal el próximo sábado 31 de mayo. Las inscripciones se abren en un par de semanas.

La Secretaría de Desarrollo Humano y la Dirección de Salud del Municipio de Rojas anunciaron que el próximo 31 de mayo se llevará a cabo en las instalaciones del Conservatorio Municipal un taller

de escritura de canciones.

La cátedra, que será gratuita, estará destinada a aquellos músicos locales que incursionen o estén pensando en lanzarse a escribir canciones.

La reconocida cantante, instrumentista, compositora, productora y docente Georgina Hassan es quien estará al frente del Taller de Escritura de Canciones, clase para la cual se abrirá la inscrip-

ción el próximo 12 de abril, y se podrá realizar de lunes a jueves entre las 17:30 y las 20:30 horas en las propias instalaciones del Conservatorio, sobre la Avenida Tres de Febrero.

## INFORMACIÓN GENERAL

# Sebastián Urriza participó en el Congreso Argentino de Seguridad en el Trabajo

El reconocido integró la Comisión Organizadora del vigésimo segundo Congreso Argentino, que coincidió con el festejo del Día de la Higiene y Seguridad en el Trabajo de nuestro país. La actividad se desarrolló en el Palais Rouge.

El reconocido Licenciado Sebastián Urriza, con una amplia trayectoria en el plano empresarial a nivel nacional e internacional dentro del marco de la Seguridad e Higiene, fue convocado nuevamente para integrar la Comisión Organizadora del Congreso Argentino de Seguridad, Salud ocupacional, Recursos Humanos, Medio ambiente y Comunidad.

Sebastián Urriza participó décimo primer año de forma consecutiva en la Comisión Organizadora del Congreso Argentino de Seguridad, Salud ocupacional, Recursos Humanos, Medio ambiente y Comunidad, evento que llegó a su vigésima segunda edición y se llevó a cabo días pasados en las modernas instalaciones del Centro de Convenciones y Eventos Palais Rouge, en la Capital Federal y fue coincidente con el festejo del Día de la Higiene y Seguridad en el Trabajo de la República Argentina.

En este año 2025 el Congreso Argentino de Higiene y Seguridad laboral se concentró nuevamente en las modernas instalaciones del Centro de Convenciones y Eventos Palais Rouge, en la Capital Federal.

Urriza contó durante la realización del Congreso que "lo vivo con mucha alegría y disfrutando de las diferentes temáticas que se abordaron, por



ejemplo hubo una demostración de robótica aggrionarda a la parte de seguridad, los avances en la Inteligencia artificial, lo que nos permite aprender día a día cosas nuevas dentro del campo de la seguridad e higiene".

"Desde hace algunos años se viene produciendo un cam-

bio generacional muy grande, donde la parte de la tecnología juega a favor de la seguridad, que no reemplaza a las personas, pero si que favorece en gran medida", expresó.

Además sostuvo que "la robótica aún no está ciento por ciento incorporada, pero sa-

bemos que los beneficios a su futuro serán muchísimos, y se irá complementando con otros elementos, como es el caso de las cámaras".

El Licenciado le recomendó a los profesionales en la materia "que no dejen de estudiar, que se profesionalicen, que tengan sus metas, que confíen en si mismo, que se especialicen en cada tema que forma parte de la Seguridad e Higiene".

"Hay gente que piensa que es complicado meterse en el mundo de la Seguridad porque hay muchos profesionales, pero hay que seguir batallando porque aparecen cosas nuevas, y hacer carreras paralelas puede significar un campo abierto para desarrollar a futuro", manifestó.

## SOCIEDAD

### Investigan el fallecimiento de un oficial del Ejército en Puerto Belgrano durante ejercicios de instrucción

La Base Naval de Puerto Belgrano, ubicada a 30 kilómetros de Bahía Blanca, se convirtió en escenario de conmoción e incertidumbre tras la muerte del teniente Ignacio Olivera, un joven militar de 26 años perteneciente a la Compañía de Comandos 603 del Ejército Argentino. El fa-

llecimiento se produjo mientras se desarrollaban ejercicios de adiestramiento conjunto entre fuerzas en la mayor base naval del país, y ya interviene la Justicia Federal para esclarecer las circunstancias del hecho.

Olivera, oriundo de Santiago del Estero, participaba junto a

otros efectivos de maniobras previstas en el marco de su formación profesional, cuando sufrió una repentina descompensación. Aunque fue trasladado de inmediato a un centro asistencial, los esfuerzos médicos no lograron reanimarlo y se confirmó su fallecimiento.



**F. E. P. S. A. R.**  
Fundación Ente Privado de Sanidad Animal de Rojas

Bartolomé Mitre 242 2705 ROJAS (Bs. As.) Tel. (02475) 46-5919

---

**INFORMA**

El lanzamiento de la campaña de vacunación para AFTOSA de todas las categorías y BRUCELOSIS terneras entre tres (3) y diez (10) meses que no esten vacunadas. Finaliza 9 de mayo

**Dirigirse a nuestras oficinas: Mitre 242**



Hay un préstamo esperándote

📍 Mitre N° 385    ☎ 221-507-0356

☎ ¡Llamanos! 464-859    **Mejor Crédito**

📱 @mejorcredito

**HORACIO MORI**



# “No esperábamos que se generara esta movida tan grande”

El organizador del primer concurso de pesca de la temporada destacó la gran participación que hubo por parte de los amantes de la disciplina tanto de nuestra como de la zona. “Tuvimos que cambiar todos los planes y armar de nuevo todo el espacio de pesca por la cantidad de gente que vino”, aseguró.

**E**n la mañana del domingo, con un clima estupefante que acompañó la jornada, se volvió a realizar luego de tres años un Concurso de Pesca en nuestra ciudad, actividad que tuvo lugar en las instalaciones del Club de Pescadores.

El Concurso de Pesca del domingo contó con la organización del aficionado a la disciplina Horacio Mori y su equipo de trabajo junto a la Dirección Municipal de Deportes, cartera que conduce el profesor Martín Caligiuri.

El certamen fue realmente un éxito en cuanto a la partici-

pación, ya que superó ampliamente las expectativas de los organizadores, que tuvieron que extender la zona de pesca, ya que hubo casi 150 participantes, entre los cuales hubo presencia de rojenses y representantes de toda la región.

La actividad comenzó bien temprano por la mañana con las inscripciones de los participantes, en tanto el concurso se puso en marcha a las 8:30 horas, extendiéndose hasta el mediodía.

Horacio Mori, organizador del concurso de pesca, contó en El Nuevo en Radio como nació la idea de retomar la acti-

vidad en la ciudad: “Veníamos haciendo concursos todos los años, en un momento a la mañana, en otra oportunidad durante toda la jornada, también a la noche, y el último había sido en el 2022 después de la pandemia, después se cortó por temas de la conducción del club, en tanto ahora sucedió que un grupo de pescadores comenzó a insistir para hacerlo nuevamente”.

“Hace unas semanas hablamos con el Director de Deportes, apoyó la idea, nos puso gente a disposición para trabajar y se fue armando una movida bastante grande, algo in-

esperado, porque en el último que hicimos se habían juntado 80 personas, así que esta vez armamos como para esa cantidad, pero pasó que el sábado a la tarde empezó a consultar gente de toda la zona”, comentó.

El organizador explicó que “tuvimos que cambiar todos los planes y armar de nuevo todo el espacio de pesca, y lo que siempre se hacía desde la ruta a la confitería llegamos hasta el sector de la pileta y el quincho, y tuvimos que hacer separaciones de tres personas cada diez metros, con un total de 155 inscriptos entre varones, mujeres

**Asociación Mutual** LLEGAMOS A ROJAS!  
CLUB SOCIAL DEPORTIVO ASCENSION

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460

LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL

Twitter: @TarjetaGarceta

**El Arca**

TIENDA PARA MASCOTAS  
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA

Pedidos y consultas  
**2475 47 1789**

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield



**Fabrillac S.A.**

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE, LIMPIEZA Y ALMACENAJE, CADA GRANO IMPORTA.

**www.fabrillac.com.ar**

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

**HORACIO MORI**



y niños”.

“Vino gente de Pergamino, casi 30 personas, incluso se llevaron el segundo y tercer puesto, también gente de Colón, Junín, Rafael Obligado, y todos muy conformes con la organización”, destacó, agregando que “esto a pesar de que no hubo pesca ya que se sacó un doradillo, dos o tres bagres, algunas viejas del agua y tortugas, aunque la finalidad no pasaba tanto por ese lado, sino que era estar pescando y compartir una jornada agradable”.

Sostuvo el organizador del certamen del domingo que “el día estuvo espectacular, la gente lo pudo disfrutar, también pudo disfrutar de las instalaciones del club, y desde ya que al irse nos preguntaban

cuando se hará la próxima, así que será cuestión de organizarnos y que podamos sumar gente a la organización”.

Recordemos que en la categoría Mayores el primer puesto le correspondió a César Campos, el segundo a Tomás Bazzaghi, tercero fue Pedro Sarlenga y cuarto Agustín Bellina. En Menores el primer puesto lo logró Máximo Gómez, mientras que el premio a la Vieja del Agua se lo llevó Tobías Morales.

Continuando con los detalles de lo acontecido el fin de semana en la entidad ribereña Horacio Mori apuntó que “el río se presentó muy bien, aunque la realidad es que todavía está bajo y no ha recuperado su nivel, igualmente hay poca

correntada y está bastante limpio”.

“Lo que falta un poco es la pesca, sucede que el río se nutre de pescados cuando crece en septiembre u octubre, cuando es la época que entra a desobrar el pescado”, indicó.

En este orden señaló que “la gente de Pergamino está acostumbrada a pescar con boya, pero acá no tenemos lugar para ese formato, así que vamos a ver si un futuro lo podemos organizar de esa manera. Pasa que el río puede llevar las boyas y se producen los enganches, y si viene esta cantidad de gente es imposible”.

“Quiero destacar no solo el apoyo de la dirección de deportes, también de las firmas que nos dieron una mano muy

grande como Distrihogar y Pesca Libre, que nos donaron los premios, así que pudimos entregar cañas, reeles, camisetas, para los ganadores y para sortear y hacer sorteos entre los participantes”, manifestó.

“Otra cosa a subrayar es que el club está muy lindo, y ahora está la idea de parqueizar toda la ribera hasta la ruta, que en un momento se había rellenado con piedras, o sea que eso permitiría ampliar la zona de pesca, también agregado luces, fogones y poner algunas plantas, algo que vendría bárbaro para que sea aún más aprovechado, porque no muchos clubes de la zona cuentan con instalaciones de estas características”, finalizó.

Tomá Pureza... Tomá Confianza...



**AQUALU**  
Soda y Agua

de LUCAS LABORDE  
Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820  
REPARTO A DOMICILIO

**GARCIA MIGUEL ANGEL**  
**COMISIONES**  
**ROJAS - JUNIN**  
REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

**Oscar José**  
**CASELGRANDI**  
PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS



**MAPFRE**  
Usted y nosotros. Un mismo idioma.



**SEGUROS RIVADAVIA**

TEL. (02475) 462449  
GENERAL PAZ 436 - ROJAS



**Berkley**  
A W. B. Berkley Company

MÓNICA CALDERÓN

# “Fue muy importante para nosotros la donación de las bombas”

La integrante de la comisión directiva de LALCEC Rojas se refirió a la entrega al Hospital de las dos bombas de infusión para la sala de quimioterapia. Trazó además un balance de la campaña de Cáncer de Cuello Uterino y la Feria de la moda circular.



En el diálogo que mantuvimos en la mañana de ayer con Mónica Calderón, integrante de la Comisión Directiva de LALCEC Rojas, también abordamos sobre lo que fue el desarrollo de la Campaña de Cáncer de Cuello Uterino, la realización de la primera Feria de la Moda Circular del año y la donación que llevaron adelante la semana pasada al Hospital Municipal “Saturnino E. Unzué”.

“Con la campaña de prevención de Cáncer de Cuello Uterino nos fue muy bien, se llegó a casi 200 Paps, fue un número que superó a otros años, en tanto por otro lado aprovecho para decirle a las personas que

los estudios están llegando a la oficina y que ya los pueden venir a retirar”, apuntó Mónica Calderón en diálogo con El Nuevo en Radio.

“Como siempre es importante agradecer a todas la gente que trabajó en la campaña, desde los profesionales médicos, las agentes sanitarias que nos ayudaron un montón, sobre todo cuando se trata de los CAPS y las localidades”, destacó.

Sobre la primera edición de la temporada de la Feria de la Moda Circular aseguró: “Lo que sucedió en la Feria fue bárbaro, nos fue realmente muy bien, y en ese sentido estamos súper agradecidas con la gente que

siempre nos dona y la que se acerca a comprar. Ahora estamos viendo la posibilidad de armar la próxima edición, que podría ser en mayo o junio, es algo que tenemos que coordinar con la gente del Rotary”.

Por último, la referente de la filial Rojas de la Liga Argentina de Lucha contra el Cáncer se refirió a la donación que entregaron al Hospital “Unzué”: “Estos elementos fueron adquiridos hace un tiempo y llegaron la semana pasada, se trata de dos bombas de infusión que se utilizan para pasar la medicación cuando se hace la quimioterapia y ya están funcionando en la sala del Hospital Municipal”.

“Para nosotros fue muy importante hacer esa donación porque en lo que podamos ayudar dentro de lo que es nuestro trabajo en relación a la prevención es algo que siempre suma, principalmente para aquellas personas que no pueden viajar para hacerse el tratamiento a otro lado lo puedan llevar adelante en el hospital”, sostuvo.

Además detalló que “las bombas fueron compradas con los fondos que provienen de las ferias, como así también de las donaciones que recibimos todos los meses, del dinero que se junta de los socios y de las rifas, todo se vuelca en beneficios para la comunidad”.

CIEN AÑOS,  
TRES GENERACIONES,  
LA MISMA PASIÓN.

GEARU

Seguinos en redes

comunicacion.gearsa

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO

Tomás Santana

VENTAS - MATRÍCULA 85402

SAN CRISTOBAL  
SEGUROS GENERALES

LA CAJA  
de ahorro  
y seguro

TRIUNFO  
SEGUROS

AV. LAS HERAS 487  
I ROJAS - BS. AS.  
Tel. 466362 -  
segurosantana@  
hotmail.com

GO MERÍA  
El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS.  
NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 · ROJAS (B) · CEL. 2474 404631

## AGRO



# Autoridades municipales de seguridad se reunieron con representantes del agro

Las entidades que nuclean a los productores rurales de nuestro distrito tuvieron la posibilidad de plantear las problemáticas que los preocupan respecto a cuestiones de seguridad, en la actividad diaria de su trabajo en la zona rural.



director municipal del área, Luis Luciano, participaron del encuentro con representantes del agro que se llevó adelante esta semana en el Centro Cultural "Ernesto Sábato" en horas del mediodía.

Las entidades que nuclean a los productores rurales de nuestro distrito tuvieron la posibilidad de plantear las problemáticas que los preocupan respecto a cuestiones de seguridad, en la actividad diaria de su trabajo en la zona rural. Todos los participantes destacaron la importancia de realizar estas reuniones donde se comparten informaciones necesarias para generar mejoras en la prevención y en la resolución de delitos en la amplia jurisdicción rural de nuestro distrito.

Estas temáticas fueron abordadas por las referidas autoridades municipales de seguridad; el titular de la Ayudantía Fiscal de Rojas, Tomas Sánchez; los jefes de la Policía Comunal, Lucas Acciarresi y del Comando de Prevención Rural, Diego Catoia; efectivos del Destacamento Vial de Carabelas; el Jefe Zonal de la Patrulla Rural, Comisario Inspector, Sebastián Medina y la representante del Ministerio de Seguridad Provincial, la abogada y oficial subinspectora Natalia Devolder.

**E**l secretario de seguridad del Municipio de Rojas, Esteban Di Camillo, junto al



**Federico Abdala**  
Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 - ROJAS (B) -  
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152  
abdalapropiedades@gmail.com

**MOLINO MOHAR S.A.**

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476  
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

**HOROSCOPO**

**ARIES:** Momento tranquilo con su pareja. Sacará un buen pellizco contrastando las ofertas bancarias. Oportunidad de concretar proyectos en su trabajo.

**TAURO:** Día perfecto para rematar una conquista. Pueden aumentar los gastos. Ambiente laboral óptimo, fundamental para rendir al máximo.

**GÉMINIS:** Esa persona que tanto le interesa reparará en usted. Esos gastos extras le desestabilizarán. El trabajo del pasado empieza a dar sus frutos.

**CÁNCER:** Su maravilloso encanto le hará triunfar sentimentalmente. Es un buen momento para comprar, hágalo con precaución. Le encargarán un informe profesional que hará muy bien.

**LEO:** Puede ser víctima de un error, aclárelo con su pareja. Posponga las decisiones económicas. Suavice su carácter, y no agobie a los compañeros.

**VIRGO:** Escoja amistades que se adapten a sus inquietudes. Cuidado con su economía. No se enfrente con su jefe porque supondrá un fracaso.

**LIBRA:** Es bueno que se entregue a los demás, pero no se descuide. Quizá tenga problemas para cobrar una suma de dinero. Facilidad para vender sus ideas en su empresa.

**ESCORPIO:** El sexo opuesto se sentirá muy atraído por usted. Amenazan gastos imprevistos. Le ofrecerán un viaje de trabajo muy interesante.

**SAGITARIO:** Ocasión poco propicia para encuentros amorosos. Puede vivir con menos de lo que tiene. Experiencias laborales irrepetibles, aprovéchelas al máximo.

**CAPRICORNIO:** Tómese su tiempo y aclárese en el amor. Debe preocuparse más por su economía. Sale victorioso de sus exámenes pendientes.

**ACUARIO:** Jornada de gran intensidad amorosa. Posibilidad de que sus ingresos mejoren. Luche con ahínco por sus intereses profesionales.

**PISCIS:** Oportunidad de mejorar su vida privada. Día ideal para aumentar sus ganancias. Hoy tendrá que asumir el trabajo de dos personas.

**TURF**

# Caballo rojense se impuso en el Gran Premio Ciudad de Buenos Aires

El Mejor Recuerdo, perteneciente al Haras Don Julián, ganó la carrera de Grupo 1 que se corrió en la jornada hípica del jueves en el Hipódromo Argentino de Palermo. Fue conducida a la victoria por el jockey Eduardo Ortega Pavón.



Don Julián, propiedad de los rojenses Santiago Barret y Julián Expósito, camino hacia una enorme y emocionante victoria, la primera que obtiene dentro de lo que son las carrera del grupo.

El pingo de Rojas, que fue conducido por Eduardo Ortega Pavón, logró imponerse en la prueba destinada a todo caballo de tres años y más edad, sobre una distancia de 1000 metros, empleando un tiempo de 55 segundos y 15 centésimas.

El Mejor Recuerdo cruzó el disco a medio pescuezo de Lagoa Azul, montada por Juan Cruz Villagra, mientras que en el tercer lugar arribó Labrado, con el jockey Wilson Moreyra.

Para más datos de El Mejor Recuerdo es entrenado por Daniel René Cima, es hijo de Il Campione y Sabiamente, en tanto el criador es el Haras El Paraíso.

**E**n la décimo séptima carrera de la singular jornada hípica del jueves en el Hipódromo Argentino de Palermo en lo alto estuvieron los brazos de varios rojenses amantes del Turf, porque un

caballo de nuestra ciudad logró imponerse en una nueva edición del Gran Premio Ciudad de Buenos Aires, carrera del Grupo 1.

El caballo El Mejor Recuerdo, de la Caballeriza Haras

**JULIÁN EXPÓSITO**

En diálogo con el portal ReLaturf Julián Expósito, uno de los propietarios de El Mejor Recuerdo consideró respecto al triunfo que "bajarlo a los mil metros era un riesgo bárbaro, pero es un pingo que dio todo, además corrió con un jockey que no lo conocía, es un monstruo Ortega".

"Es el primer grupo 1 para nosotros y estamos más que contentos, sabemos que es un pingo de verdad", declaró, y agregó "no se si lo veía ganador porque respetaba todos los caballos, pero el nuestro andaba bien y confío en el cuidador que es un fenómeno, lo mismo que el peón y el veterinario".



## DIVISIONES JUVENILES

# Boca Juniors y El Huracán completaron el pendiente

El encuentro correspondiente a la primera fecha del torneo Apertura se jugó en el estadio "Roberto Coqui Onzari" donde hubo triunfos del Globo en las categorías Sub-12, Sub-13 y Sub-15, mientras que en Sub-17 empataron.



El jueves a la tarde, aprovechando el feriado por el Día del Trabajador, se disputó el compromiso que había quedando pendiente de la primera fecha de la etapa

de clasificación del torneo Apertura correspondiente al Campeonato de Divisiones

Juveniles organizado por la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas, en el cual se enfrenta-

ron los elencos de Boca Juniors y El Huracán.

El encuentro del jueves se desarrolló en el estadio "Roberto Coqui Onzari" de barrio Mataderos, donde la actividad comenzó con el triunfo de El Huracán en la categoría Sub-12 por cinco a cero, convirtiendo los goles Ian Almirón, Bautista Rodríguez, Emiliano Anguilozzi y Fauto Lúquez en tres oportunidades.

En la divisional Sub-13 la visita venció por cuatro a cero, marcando los tantos Paul Aquino, Alexander Avalle, Bernardo Salomón y Benjamín Amaya.

En el tercer turno El Huracán ganó tres a uno en la divisional Sub-15, anotando para el Globo Ramiro Guevara, Valentino Rossi y Tomás Barreiro, siendo el descuento de Santiago Pedhara.

La jornada se completó con el partido de la categoría Sub-17, que finalizó igualado en un tanto, convirtiendo para el local Thiago Tisera y para la visita Brandon Martínez.

## DIVISIONES JUVENILES

### Se juega la octava del torneo Apertura de los pibes

En la tarde de hoy, por la tercera fecha de la segunda rueda, El Huracán recibió la visita de Deportivo Unión, Argentino a Jorge Newbery y Boca Juniors a Juventud.

Esta tarde se llevará a cabo la octava fecha, tercera de la segunda ronda, de la etapa clasificatoria del torneo Apertura de las Divisiones Juveniles organizado por la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas.

En la fecha de este sábado El Huracán recibirá a Deportivo Unión desde las 13:00 horas en el estadio "Elvio Cruz Fachile".

En el estadio "Venancio Coco Amichetti" Argentino jugará el

superclásico ante Jorge Newbery desde las 13:00 horas.

La jornada se completará con el encuentro que disputarán Boca Juniors y Juventud en el estadio "Roberto Coqui Onzari" a las 13:00 horas.

#### POSICIONES JUVENILES

##### CATEGORÍA SUB-12

Argentino 15 (+18)

Jorge Newbery 15 (+15)

Juventud 6 (-3)

El Huracán 6 (+6)  
Boca Juniors 0 (-37)

##### CATEGORÍA SUB-13

Argentino 15 (+18)

El Huracán 13 (+8)

Juventud 13 (+6)

Jorge Newbery 11 (+12)

Boca Juniors 7 (+4)

Deportivo Unión 0 (-52)

##### CATEGORÍA SUB-15

Juventud 17 (+14)

Argentino 13 (+23)  
El Huracán 14 (+11)  
Jorge Newbery 11 (+8)  
Deportivo Unión 3 (-16)  
Boca Juniors 3 (-39)

##### CATEGORÍA SUB-17

Argentino 21 (+31)

Boca Juniors 14 (+10)

Jorge Newbery 9 (-4)

Juventud 7 (-6)

El Huracán 7 (-2)

Deportivo Unión 0 (-29)

# HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos

Ferretería

Av. Moreno 102, Rojas.

Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com



Transporte  
**El Resero**  
logística / distribución

► SEMI-REMOLQUE  
► CARGAS GENERALES  
► COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -  
Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com  
- analia@transporteelresero.com



FÚTBOL FEMENINO

# El Club Argentino presentó los cuerpos técnicos de las chicas

Fue mediante una conferencia de prensa que encabezó el presidente de la institución Mario Andrés Álvarez. Armando Barreiro está a cargo del plantel superior, en tanto Valeria Wist conduce los elencos de las categorías Sub-12 y Sub-17.



Mediante una conferencia de prensa que se llevó a cabo en la confitería ubicada en el estadio "Venancio Coco Amichetti" el club Argentino Rojas realizó la presentación de los cuerpos técnicos que están al frente de las distintas categorías que forman parte de la disciplina del Fútbol Femenino.

La conferencia organizada

por la entidad Albiceleste estuvo encabezada por el presidente de la institución Mario Andrés Álvarez, secundado por la vicepresidenta Sandra Aranda.

En el encuentro con los medios se habló acerca de los lineamientos de trabajo, las competencias en las cuales participará la entidad Albiceleste durante la temporada y se

informó quienes son las personas que estarán al frente de los distintos planteles.

La Primera división del club Argentino tiene como entrenador a Armando Chochito Barreiro, mientras que las categorías Sub-12 y Sub-17 son conducidas por Valeria Wist.

Trabajan como ayudantes Sol Ponce, Julieta García y Rosana Rodríguez, mientras que la encargada de salud es Sol Barreiro.

Además de la conferencia durante la jornada se llevó a cabo un entrenamiento y un compromiso de carácter amistoso en las categorías juveniles con Boca Juniors.

Mario Andrés Álvarez sostuvo en la conferencia que "la incorporación de las categorías juveniles es una novedad importante para este deporte, y

en eso debo destacar lo que se ha avanzado en el club desde se abrió la oportunidad para el Fútbol Femenino tenga su desarrollo, por eso es una alegría ver tantas chicas que se han sumado a la institución".

"También es importante el hecho de haber formado una subcomisión, que será acompañada por la comisión mayor, brindando todas las condiciones para que la disciplina pueda contar con la infraestructura y los implementos de entrenamiento correspondiente", apuntó el presidente Albiceleste.

Argentino Rojas participará este año en el torneo de la Liga de Fútbol de Pergamino, debutando en la competencia superior este domingo cuando enfrente a Provincial desde las 14:15 horas.

TRÁNSITO

SIN CASCO NO HAY MOTO

TOLERANCIA CERO.

OPERATIVO DE CONTROL, MULTAS Y SECUESTRO DE MOTOS.

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO

MUNICIPIO DE ROJAS

INSUMAT

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)

insumat@rojasnet.com.ar

## CICLISMO

# Brillante desempeño de Maxi López en Leandro Alem

El pedalista de nuestra ciudad voló en la localidad bonaerense y obtuvo la victoria en la categoría de 40 a 44 años. Además Miguel Aguilar fue el único que completó la carrera entre los Sub-19 y fueron terceros Noelia Leguizamón y Ariel Aguilar.

En la jornada del domingo la localidad bonaerense de Leandro N. Alem vibró con la emoción de la Rural Bike, un evento organizado por la Dirección de Deportes que reunió a más de un centenar de competidores de toda la región.

Con largada y llegada en el Polideportivo Municipal "Mónica Forconi", los participantes se enfrentaron a dos modalidades de carrera: la participativa, de 22 kilómetros, y la competitiva, de 44 kilómetros. Ambas pruebas se desarrollaron en un ambiente de camaradería y gran

entusiasmo, consolidando al circuito como uno de los más concurridos de la zona.

La jornada, acompañada por un clima ideal, permitió disfrutar de una verdadera fiesta deportiva en Alem, fomentando el deporte y la vida saludable entre los vecinos y visitantes.

En la competencia del domingo se presentaron varios rodadores rojenses, entre los cuales se destacó el desempeño de Maxi López, quien obtuvo una gran victoria en la categoría de 40 a 44 años, en la cual fue escoltado por René Zato, de



Carlos Casares.

En la categoría Sub-19 Miguel Aguilar fue el único en llegar y también subió a lo más alto del podio, en tanto que terceros llegaron Noelia Leguizamón, en la divisional Damas de 40 a 44 años, y Ariel Aguilar, en los hombre de 55 a 59 años.

La participación rojense se completó con el cuarto lugar que logró Hernán Maldonado en la divisional de los 35 a 39 años.

Los ganadores en cada categoría fueron los siguientes: Femenino 22K: Catalina Brazara (Vedia), Damas 30-34: Fernanda

Correa, Damas 40-44: María Baldovino (Carlos Casares), Damas 45-49: Rosana Mendoza (Colón), Damas 50-54: Marita Ríos (Junín), Damas +65: Graciela Sevillano (Alem), Masculino 22K: Norberto Tafurelli (Junín), Sub-19: Miguel Aguilar (Rojas), 25-29: Marcos Garetto (Teodelina), 30-34: Federico Dibello (Chacabuco), 35-39: Guillermo Ciancio (Chacabuco), 40-44: Maxi López (Rojas), 45-49: Néstor Villarino (Lincoln), 50-54: Víctor Prado (Villa Cañás), 55-59: Diego Penedo (Gral. Pinto), 60-64: Daniel Castellano (Lincoln), +65: Ernesto Bonafini (Colón).



insider

INSIDER FINANCE

*Sé Protagonista de tus Finanzas!*

Las mejores inversiones para el  
2025: pesos o dolares?

¡Asesorate con profesionales!



Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

[www.insiderfinance.com.ar](http://www.insiderfinance.com.ar)

# Fredy

Servicios Agro-Aereos

Aplicaciones y Siembras Aéreas



CELULAR: 2474 666061 | 2474 400072

[fredyserviciosagroaereos@gmail.com](mailto:fredyserviciosagroaereos@gmail.com)

ruta 31 km 157.5

AUTOMOVILISMO

# Quinto puesto para Jones Jr y Olari en el Rally Entrerriano

El binomio que lo tuvo como integrante al navegante de Rojas no pudo llegar al podio en la clase A6 dentro de la segunda fecha del campeonato, que se corrió el fin de semana en Concepción del Uruguay. En esta clase ganaron Nelson Bonnin y Javier Benítez.



El fin de semana se corrió la segunda fecha del Campeonato de Rally Entrerriano en la ciudad de Concepción del Uruguay, competencia en la cual se presentó el navegante rojense Sebastián Olari, quien en esta temporada forma dupla con el piloto Jorge Jones Jr.

En la carrera del fin de semana el binomio Jorge Jones Jr-Sebastián Olari terminó en la quinta colocación en la clase A6 con un VW Trend.

En la clase A6 el triunfo se lo llevaron Nelson Bonnin y Javier Benítez, escoltados por Guillermo Piton-Juan Capurro, mientras que terceros fueron Daniel Bonnin y Walter Traverso.

Clasificaciones por clases  
Clase A6: 1) Nelson Bonnin-Javier Benítez, 2) Guillermo Piton-Juan Capurro y 3) Daniel Bonnin-Walter Traverso.

Clase N7: 1) Luciano Lambert-Francisco Uboldi, 2) Román Marinelli-Guido Simian y 3) Julio Erpen-Pablo Saldivia.

Clase N7L: 1) Máximo Frare-Mirko Giordan, 2) Angel González-Jorge Liano y 3) José Morard-Julían Salvo.

Clase N9 16v: 1) Daniel Parravicini-Nicolás Lauría, 2) Cristian Delfa-Darcy Frascheri y 3) Dante Lanterna-Daniel Fritzler.

Clase N9 8v: 1) Federico García-Mirko Sleger, 2) Stéfano Sacks-Pablo Odiaro.



www.coopcarabelas.com.ar

Facebook, Instagram, YouTube icons

La excelencia como ideal.

EL HAREM

## PADEL

# Joaquín Nota y Ezequiel Henze ganaron un Suma 7

En la competencia que se llevó a cabo el fin de semana en las canchas de Pádel Center los campeones vencieron en la final a los pergaminenses Simón y Escobedo por 6 a 3. En semis habían derrotado a Guevara y Liandro.

En las canchas del complejo Pádel Center ubicado sobre la Ruta 188 se llevó a cabo el fin de semana un interesante torneo zonal de Pádel destinado a la categoría Suma 7, en la cual se juntan un jugador de tercera categoría con uno de cuarta.

El certamen Suma 7 de Pádel Center se jugó en el sistema Americano, a un set y completándose la competencia en un día.

Tras una larga maratón de partidos el título quedó en manos de la dupla conformada por Joaquín Nota y Ezequiel Henze, que venció en la final a los pergaminenses Simón y Escobedo por 6-3.

En semifinales los campeones habían dejado en el camino a Guevara y Liandro por 6-4, mientras que en cuartos de final supe-



raron a Puzzo y Ríos por 6-5.

De manera simultánea se disputó en Pádel Center un certamen destinado a la categoría

Suma 12, en el cual se consagraron campeones Fabio Pieters y Jonathan Borasi al vencer en la definición a Salinas y Herrera.

## DIRECCIÓN DE DEPORTES

### Se juega mañana el 1er. torneo Abierto de Ajedrez

La competencia se llevará a cabo en el Centro Cultural "Ernesto Sábato" organizada por el Taller Municipal de la disciplina. Es destinado a las categorías Sub-12, Sub-18 y Adultos.

En la jornada de mañana se llevará a cabo en nuestra ciudad el Primer Torneo Abierto de Ajedrez, certamen que organiza el Taller Municipal de la mencionada disciplina, que está a cargo

del profesor y jugador Juan Pablo Boyeras.

El primer Torneo Abierto de Ajedrez se jugará desde las 15:00 horas en el Centro Cultural "Ernesto Sábato", siendo destinado a las ca-

tegorías Sub-12, Sub-18 y Adultos.

La competencia se desarrollará en el formato de sistema suizo a siete rondas y el ritmo de juego será de 10 minutos más cinco segundos.



**FARMACIA  
DE TURNO**

Sábado 3 de Mayo

**DELBALDO**

Av. 25 de Mayo 699

ORGANIZACION INMOBILIARIA  
**CRIS-SOL**

GRAL. ALVEAR 546 -  
Tel: (02475) 462148

**VENTA DE  
CASAS,  
CAMPOS,  
TERRENOS.**

**INMOBILIARIA  
EN GENERAL**

**CONSULTANOS!**

**AFA**

AGRICULTORES FEDERADOS  
ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y  
COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

**CENTRO PRIMARIO ROJAS:**

Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart -  
Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

**PIZARRAS**

MERCADO DE CEREALES

LUNES 28 · 04 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	240000	s/c
MAIZ	235000	s/c
GIRASOL	345500	s/c
SOJA	320000	s/c
SORGO	s/c	215000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO  
**PUMA**  
AVENIDA HELGUERA 250  
MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES  
**JUEVES DE DESCUENTOS  
EN NAFTAS Y ION DIESEL**  
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

**Pura**  
**3**  
HIDRATA  
PURIFICA  
VITALIZA  
0 2 4 7 5  
**462335**  
0800-222-0682

**QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, JVIERNES 2 DE MAYO DE 2025**

▶ **LA PRIMERA - LA CIUDAD**

1	.....4513
2	.....5375
3	.....2322
4	.....2495
5	.....8264
6	.....5116
7	.....0738
8	.....5238
9	.....7599
10	.....0774
11	.....6528
12	.....0222
13	.....0767
14	.....9390
15	.....3063
16	.....6530
17	.....4518
18	.....3338
19	.....0762
20	.....8353

▶ **LA PRIMERA - PROVINCIA**

1	.....8809
2	.....7377
3	.....6533
4	.....3732
5	.....6658
6	.....9243
7	.....9225
8	.....9986
9	.....9380
10	.....9118
11	.....3288
12	.....3649
13	.....3477
14	.....9716
15	.....0829
16	.....9703
17	.....4440
18	.....4867
19	.....0344
20	.....3467

▶ **MATUTINA - LA CIUDAD**

1	.....4513
2	.....5375
3	.....2322
4	.....2495
5	.....8264
6	.....5116
7	.....0738
8	.....5238
9	.....7599
10	.....0774
11	.....6528
12	.....0222
13	.....0767
14	.....9390
15	.....3063
16	.....6530
17	.....4518
18	.....3338
19	.....0762
20	.....8353

▶ **MATUTINA - PROVINCIA**

1	.....8809
2	.....7377
3	.....6533
4	.....3732
5	.....6658
6	.....9243
7	.....9225
8	.....9986
9	.....9380
10	.....9118
11	.....3288
12	.....3649
13	.....3477
14	.....9716
15	.....0829
16	.....9703
17	.....4440
18	.....4867
19	.....0344
20	.....3467

▶ **VESPERTINA - LA CIUDAD**

1	.....--
2	.....--
3	.....--
4	.....--
5	.....--
6	.....--
7	.....--
8	.....--
9	.....--
10	.....--
11	.....--
12	.....--
13	.....--
14	.....--
15	.....--
16	.....--
17	.....--
18	.....--
19	.....--
20	.....--

▶ **VESPERTINA - PROVINCIA**

1	.....--
2	.....--
3	.....--
4	.....--
5	.....--
6	.....--
7	.....--
8	.....--
9	.....--
10	.....--
11	.....--
12	.....--
13	.....--
14	.....--
15	.....--
16	.....--
17	.....--
18	.....--
19	.....--
20	.....--

▶ **MONTEVIDEO - MATUTINA**

1	.....--
2	.....--
3	.....--
4	.....--
5	.....--
6	.....--
7	.....--
8	.....--
9	.....--
10	.....--
11	.....--
12	.....--
13	.....--
14	.....--
15	.....--
16	.....--
17	.....--
18	.....--
19	.....--
20	.....--

**INCLUSIÓN**

# La Provincia adhiere al Proyecto de Ley de Emergencia en Discapacidad

El Consejo Provincial de Discapacidad viene señalando el retroceso que implican las políticas nacionales para el sector

En el marco de los recorres que está sufriendo del sector frente al ajuste de la Nación, a través de Consejo Provincial para personas con Discapacidad (COPRODIS),

el gobierno de la Provincia de Buenos Aires manifiesta su plena adhesión al Proyecto de Ley que plantea declarar la Emergencia en este ámbito, en todo el territorio nacional. El Ministerio de Desarrollo de la Comunidad, que coordina este espacio multisectorial, ratifica así su compromiso y apoya la iniciativa impulsada desde la Cámara de Diputados de la Nación.

En la previa a la movilización por el Día del Trabajador y la Trabajadora, que tuvo lugar este miércoles 30 de abril, la cartera a cargo de Andrés Larroque reafirmó la obligación de seguir

promoviendo políticas y acciones que garanticen el ejercicio pleno de derechos de las personas con discapacidad.

En ese marco, la Subsecretaría de Políticas Sociales del Ministerio, a cargo de Bernarda Meglia, ratifica que continuará asumiendo el compromiso de promover acciones que contribuyan a una sociedad más justa e inclusiva. "Consideramos fundamental acompañar esta iniciativa, que tiene como objetivo garantizar derechos esenciales de las personas con discapacidad en materia de salud, educación, trabajo, inclusión y protección social", destacó al respecto el director de Promoción de Derechos de Personas con Discapacidad, Raúl Lucero.

Además, en relación a la decisión que tomó recientemente el gobierno nacional de auditar las Pensiones No Contributivas por Invalidez (PNC), recordó que desde el Ministerio se creó una Guía Orientativa y aseguró

que "ya se hizo hincapié especialmente en la propuesta de creación de una nueva PNC para protección social compatible con el empleo formal, entendiendo que constituye un avance significativo hacia una verdadera inclusión social y laboral, respetando la dignidad y autonomía de las personas con discapacidad".

El Ministerio, mediante la Dirección de Promoción de Derechos para Personas con Discapacidad, fomenta el desarrollo de distintos programas para propiciar y promocionar la participación en ámbitos de inclusión social y laboral, por medio de actividades productivas y de prestación de servicios, a jóvenes y adultos con discapacidad. Son acciones que resultan prioritarias para la gestión del gobernador Axel Kicillof, con el propósito de seguir ampliando derechos y garantizar la igualdad de oportunidades en todo el territorio.

**EDICTO**

El Juzgado de Paz Letrado de Rojas, secretaria Única, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de PERALTA JUAN BAUTISTA. Rojas (BO), de abril de 2025.- CASTRO Maria Paula. SECRETARIO.

**NECESITO**

Campos para la venta. De 20 a 200 hectáreas. Zona Rojas **2474 685956**

**INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO**

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

**Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense**

ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170 e-mail:degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As. www.laboratoriosdegser.com.ar

**DEGSER**

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

**CLYFER**

SERVICIOS COOPERATIVOS

**Eléctricidad** Distribuidora de energía Urbana y Rural

**NPlay internet-tv** Rojas, Carabelas y Zona Rural

**Pavimentación** Provisión de hormigón y construcción.

**Agua Potable** Rafael Obligado

**Sociales** Sepellos

**CLYFER**